

Ehrlich währt am längsten.

Leopold war ein sehr unredlicher Mensch von Jugend auf. Schon als Kind konnte man ihm nichts mit Sicherheit anvertrauen; denn wo er konnte, suchte er sich das Eigenthum Anderer zuzueignen. Hatte er Etwas gefunden, so fragte er nie, wem es gehöre, um es dem Eigenthümer wieder zu geben; nein, er behielt es lieber selber. Dieß war aber nicht recht; denn ein altes Sprüchwort sagt: „Einen Fund verhehlen, ist so gut als stehlen!“ Er hatte aber einen Bruder, Ludwig mit Namen, welcher gerade das Gegentheil von ihm war. Diese Brüder hatten schon früh ihren Vater, einen sehr rechtschaffenen Mann, verloren. Als sie herangewachsen waren, mußten sie ihre alte, fränkliche Mutter ernähren. Jedermann